

ABSTRAK

Muhammad Waliurrahman. 200104020125. *Peran Pengasuh Dalam Kegiatan Sima'an Al-Qur'an di Pondok Pesantren Tahfizhul Qur'an Ad-Dahlaniah Desa Tambak Bitin Kecamatan Daha Utara Kabupaten Hulu Sungai Selatan. Pembimbing (1) Drs. H. Ilham, M.AP dan (2) Anita Ariani, S.Ag, M.Pd.I, pada Program Studi Bimbingan dan Penyuluhan Islam Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi, UIN Antasari Banjarmasin. 2024.*

Kata Kunci: Pengasuh Pondok Pesantren, *Sima'an* Al-Qur'an

Pengasuh pondok pesantren adalah pemegang kebijakan utama, sekaligus memiliki wewenang secara penuh khususnya dalam mendidik dan membimbing santri dalam kegiatan sehari-harinya. Dalam hal ini adanya peran dari pengasuh adalah sangat diperlukan. Pengasuh merupakan orang yang memiliki kedudukan dan peran yang sangat penting dalam pondok pesantren, sehingga dengan perannya tersebut dapat dengan mudah untuk memberikan pendidikan, bimbingan dan dorongan kepada santrinya. Pengasuh pondok pesantren tahfizhul Qur'an Ad-Dahlaniah juga melakukan berbagai upaya untuk santrinya, khususnya dalam kegiatan *sima'an* Al-Qur'an. Oleh karena itu, penulis tertarik untuk melakukan penelitian mengenai Peran Pengasuh Dalam Kegiatan *Sima'an* Al-Qur'an di Pondok Pesantren Tahfizhul Qur'an Ad-Dahlaniah Desa Tambak Bitin Kecamatan Daha Utara Kabupaten Hulu Sungai Selatan (Nagara).

Rumusan yang dibahas dalam penelitian ini adalah bagaimana pelaksanaan kegiatan *sima'an* Al-Qur'an di Pondok Pesantren Tahfizhul Qur'an Ad-Dahlaniah Nagara serta bagaimana peran pengasuh pondok pesantren dalam kegiatan *sima'an* Al-Qur'an. Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui pelaksanaan kegiatan *sima'an* di Pondok Pesantren Tahfizhul Qur'an Ad-Dahlaniah Nagara dan peran pengasuh dalam kegiatan *sima'an* Al-Qur'an. Adapun signifikansi penelitian ini sebagai penambah khazanah keilmuan dan wawasan mengenai peran pengasuh dalam kegiatan *sima'an* Al-Qur'an serta menjadi bahan pengetahuan untuk penelitian dimasa mendatang.

Jenis penelitian ini yaitu penelitian kualitatif, dengan subjek penelitiannya pengasuh pondok, ustaz, ketua santri, penanggung jawab kegiatan *sima'an* Al-Qur'an serta dua orang santri. Objek penelitian ini adalah kegiatan *sima'an* Al-Qur'an yang berada di Pondok Pesantren Tahfizhul Qur'an Ad-Dahlaniah Nagara.

Berdasarkan analisis data yang telah ditemukan menunjukkan bahwa: 1) pelaksanaan kegiatan *sima'an* Al-Qur'an di Pondok Pesantren Tahfizhul Qur'an Ad-Dahlaniah Nagara ini dilaksanakan satu kali dalam seminggu pada hari Rabu malam – Kamis siang. 2) Pengasuh selalu memberikan motivasi dan arahan mengenai manfaat dan pentingnya *sima'an* Al-Qur'an. Berperan memberikan contoh kepada santri dengan selalu berpartisipasi dalam berbagai kegiatan, khususnya kegiatan *sima'an* Al-Qur'an.